



*The Planetoids dröseln ihren Song "Touching Ghosts" auf YouTube auf und stellen Ende Februar im LUX ihre neue EP vor.*

## Musik und Innenansichten

### Neues von Emerson Prime und The Planetoids

*02. Januar 2019, Von: Redaktion, Foto(s): Promo/Pressefreigabe*

**Die Tage über Weihnachten und um den Jahreswechsel konnten sich für manche durchaus zäh gestalten. Irgendwie läuft was, aber auch nicht so richtig. Die hannoverschen Bands Emerson Prime und The Planetoids haben was zum Laufen gebracht und in den letzten Tagen unabhängig voneinander neue Videos außer der Reihe vorgestellt. Allerdings nicht die üblichen Musikvideos. Emerson Prime präsentieren eine Soul-Jazz-Ballade in Duo-Besetzung, The Planetoids geben über 20 Minuten Innenansichten über die Produktion ihres Songs „Touching Ghosts“.**

Schon vor zwölf Monaten hatten Emerson Prime um Silvester/Neujahr herum ein Musikvideo veröffentlicht und auch dieses Mal gab es kurz vor Jahresfrist neues zum Schauen und Hören aus dem Lager der Progressive-Pop-Band aus Hannover.

Sängerin Erika Emerson und Keyboarder Joschka Merhof haben eine Art Wohnzimmer-Live-Session aufgezeichnet. In der Duo-Besetzung Flügel und Gesang spielen beide den Song „Between The Sheets“ in gefühlvollem jazz-souligem Gewand. Gespielt und gefilmt wurde „one-take“. „Between The Sheets“ stammt aus dem Album „Wonderseed“ mit dem Emerson Prime im Winter und Frühling 2018 auf Tour waren. Die Live-Akustik-Session entstand am letzten Tag der Tour im Mai.

Für Unterhaltung etwas anderer Art sorgen The Planetoids. Bassist und Produzent Piet Charlet und Keyboarder Sven Templin geben in einem etwas über 20-minütigen Video Einblicke in die

Zusammensetzung und den Aufbau der Produktion ihres Songs „Touching Ghost“. Das Video könnte vor allem auch für Nicht-Musiker und Musikinteressierte spannend sein, die bislang noch keine Erfahrung mit Mehrspur-Studioaufnahmen haben. Piet und Sven sitzen im Studio am Rechner und stellen einzelne Spuren und Instrumente vor, erklären, was man wie und warum gemacht hat.

Für The Planetoids geht es auch bald wieder auf die Bühne. Am 28. Februar tritt die Disco-Pop-Soul-Funk-Band in Hannover im LUX auf. Dort will die Band eine neue EP vorstellen. Als musikalische Gäste werden Ami Vox und Marie Diot erwartet.

*Links:*

---

[www.facebook.com/theplanetoids](http://www.facebook.com/theplanetoids)  
[www.facebook.com/emersonprimemusic](http://www.facebook.com/emersonprimemusic)

*Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:*

---

[Der dritte Versuch](#)(11.01.2021)  
[Disco-Funk-Pop mit sozialer Haltung](#)(19.08.2020)  
[Geister-Gig fürs Radio](#)(02.07.2020)  
[Den Lockdown kreativ genutzt](#)(03.06.2020)  
[Vielseitig und flexibel](#)(06.05.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)